
Josip Drmic (#18)
Beitrag von „Misterfcn“ vom 1. August 2018, 09:47

gladbach hat seinerzeit 10 millionen euro für drmic bezahlt...

die werden den hundert pro nicht für unter 2 mio. gehen lassen...

die geschichte hat was, aber ich kann mir nicht so recht vorstellen, dass josip auf so viel gehalt
verzichtet... er ist keine 30...

köllners aussagen werte ich jetzt auch nicht so, dass sie sich auch nur ansatzweise mit ihm
beschätigen.

josip bestätigte es ja, kein kontakt mit den club verantwortllichen...
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